

AUTORES: CV

Miguel Luis Jara

Abogado. Doctor en Derecho. Director de la Comisión de informática jurídica e IA de la Federación Argentina de Colegios de Abogados (FACA). Secretario de la Comisión de Informática del Colegio de Abogados de la Provincia de Buenos Aires (COLPROBA). Prosecretario del Colegio de Abogados de Lomas de Zamora (CALZ). Miembro de la Asociación Brasileña de Abogados (ABA). Ganador del premio “Doctor Roberto Repetto” sobre un tema propio del Derecho Privado en la Academia Nacional de Derecho y Ciencias Sociales de Buenos Aires. Docente de grado y posgrado. Director de posgrado. Investigador. (UCA-UCESUNLZ- UNNE-UCU).

Moisés Barrio Andrés

Profesor de Derecho digital, árbitro y asesor de diversos Estados y de la Unión Europea en materia de regulación digital. En 1992, a sus 11 años, fundó una empresa fabricante de software y de soluciones tecnológicas y de ciberseguridad que fue pionera en Internet. Es miembro de la Real Academia de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación y del Foro Nacional de Ciberseguridad. Dirige el Diploma de Alta Especialización en Legal Tech y transformación digital (DAELT), en la Escuela de Práctica Jurídica de la Universidad Complutense de Madrid. Pertenece al Consejo Asesor de Aranzadi LA LEY (antiguo consejo editorial). Codirector de la Revista Aranzadi LA LEY Derecho Digital e Innovación. Letrado del Consejo de Estado. Doctor en Derecho. Ha realizado estudios de postgrado en la Universidad de Harvard y en la London School of Economics. Autor de diecisiete libros individuales, director de ocho, ha publicado también más de 150 artículos en revistas y otras obras especializadas.

Andrés Piesciorovsky

Abogado, tech-corporate, director. Abogado. Fundador del Estudio Jurídico Piesciorovsky & Asoc. Profesor en Derecho Tecnológico, Innovación y Automatización de estudios jurídicos. Lawtuber en su propio canal de YouTube “Andrés Piesciorovsky”, desarrollando temas de actualidad y ejercicio tecnoeficiente del derecho. Miembro de la Comisión de Derecho Informático del COLPROBA. Miembro de la Comisión de Informática e Inteligencia Artificial de la FACA. Profesor Adjunto de la Materia “Derecho Comercial I Sociedades Comerciales” en la Universidad Católica de La Plata. Fundador de Automaticlawyer, un servicio de automatización de información e instrumentos procesales. Duke University, School of Law.

Gabriel Hernán Quadri

Abogado. Doctor en Ciencias Jurídicas. Funcionario en el Poder Judicial de la Provincia de Buenos Aires. Autor, director y co director de diversas obras jurídicas y artículos en revistas especializadas. Codirector del Tratado de la prueba electrónica. Director del Código Procesal Civil y Comercial de la Nación comentado y concordado con prompts para el uso de Inteligencia Artificial (La Ley, 2023). Miembro del Foro de Derecho Procesal Electrónico (EProcesal). Co fundador de IADPI EBooks, primera editorial especializada en libros (mutantes) sobre derecho y tecnología. Artista del meme jurídico.

Tomás Rigo

Abogado, con 20 años de trayectoria en la profesión legal. Maestría en Derecho del Trabajo y Derecho Empresario, y Posgrado en Inteligencia Artificial y Derecho. Co-founder del startup Legal Tech Sherlock Legal www.sherlocklegal.ai

Martín Granero

Abogado, es accionista, vicepresidente y CEO de Albrematica S.A. desde hace 15 años, editorial que lleva más de 35 años en la industria legal, presidente de Lex Interamericana, alianza iberoamericana de editoriales jurídicas. Magíster en Derecho Empresario Económico y Minder 2017. Co-founder del startup Legal Tech Sherlock Legal www.sherlocklegal.ai

Fernando Branciforte

Abogado, especialista en Derecho Informático y Nuevas Tecnologías. Inclinado hacia el desarrollo de aplicaciones prácticas del sistema Blockchain en nuestro ordenamiento legal y la aplicación de Smart Contracts en diversas entidades empresariales. Miembro de la Comisión de Derecho Informático del COLPROBA. Miembro de la Comisión de Informática e Inteligencia Artificial de la FACA.

Natalia Bellotti

Abogada, especializada en cumplimiento normativo con experiencia en la implementación y gestión de programas de integridad en empresas de diversos sectores. Especializada con certificación internacional en el IAE Business School, en conjunto con ECI (Ethics & Compliance Initiative). Docente de la diplomatura superior en Compliance, programas de integridad, responsabilidad y transparencia de la Universidad de Congreso (2021). Certificada en criptocompliance por la Universidad del museo argentino. Actualmente Founder de Winethic Legal Solution (Consultora especializada en nuevas tecnologías y compliance).

Claudia Bellotti

Abogada, diplomada en Compliance, Ética Corporativa y Procesos de integridad por la Universidad de Mendoza, especializada en curso de posgrado en Nuevas tecnologías, estado inteligente y derecho digital de la Universidad Champagnat, Docente de la diplomatura superior en Compliance, programas de integridad, responsabilidad y transparencia de la Universidad de Congreso. Maestrando en derecho empresarial en la Universidad Austral. Co Founder de Winethic Legal Solution (Consultora especializada en nuevas tecnologías y compliance).

Leonardo Malek Hennawi

Abogado especialista en seguros y reaseguros, y maestrando en Derecho Empresarial (UDESA). Cuenta con diversos posgrados en prestigiosas universidades de Argentina y del exterior. Actualmente es LLM candidate de la Universidad Austral. Participó de cursos, seminarios y congresos como conferencista en Argentina y en el exterior. A lo largo de su carrera profesional se desempeñó como legal de diversas empresas y compañías de seguros. Docente de grado y posgrado Universidad de Buenos Aires, Facultad de Derecho de la Universidad Nacional de Entre Ríos, Universidad Nacional del Sur y la Universidad del Museo Social Argentino. Ex Gerente Técnico y Normativo en la Superintendencia de Seguros de la Nación. Coordinador del Innovation Hub y de la Mesa de Innovación.

Raquel Sofía Mass

Abogada especializada en asesoramiento corporativo- Egresada de la Universidad Nacional de Rosario. Posgrado en Asesoramiento Empresarial por la Universidad Austral. Especialista en Riesgo y Compliance. Data Governance RGPD/Certificación LGPD. Candidata MBT Universidad de San Andrés. Actualmente se desempeña como Compliance Officer en H&CO Latam

Tatiana Dore

Abogada (UCA). Maestranda en Derecho de Familia, Niñez y Adolescencia (UBA). Especialista en Justicia Constitucional y Derechos Humanos. Orientación Minorías y Grupos Vulnerables (Univ. Bolonia). Integrante del Poder Judicial de la Prov. de Bs. As.

Matías Corciano

Abogado (UBA). Doctorando en Derecho (UNLZ). Diplomado en Gestión Legislativa (Senado de la Nación) Investigador (UNLZ). Docente de grado y posgrado. Ex asesor legislativo de la Cámara de senadores de Corrientes. Autor de varios libros, artículos y ensayos.

Gimena Veglia

Abogada. Programadora basic i y basic ii, Centro profesional de informática. Diagramadora. Centro profesional de informática. Programadora de lenguaje cobol i, ii, iii. Centro profesional de informática. Analista en operación de pc profesional de informática. Vicedirectora del Instituto de Derecho Informático del Colegio de Abogados de San Isidro.

Celeste Colombo

Abogada (UNC). Magíster en Derecho Civil Patrimonial (UCA). Jefa de Trabajos Prácticos de Obligaciones Civiles y Comerciales (UBA). Especialización en Responsabilidad Civil Contractual y Extracontractual. Facultad de Derecho, Universidad de Castilla - La Mancha (UCLM). Directora del Programa de Inteligencia Artificial y Derecho, Escuela de Negocios (UCES). Miembro de Comisión Directiva de la Asociación Argentina de Derecho de Seguros- AIDA Rama Argentina. Vicepresidenta del Grupo de Trabajo de Nuevas Tecnologías, prevención y seguros de la Asociación Argentina de Derecho de Seguros- AIDA Rama Argentina. Secretaria del Instituto de Derecho Civil del Colegio de la Abogacía de la Capital Federal. Directora de la Sección "Novedades en el Derecho de Seguros" de la Editorial El Derecho. Profesora de posgrado en diversas universidades argentinas. Autora de diversos artículos doctrinarios en su área de especialización.

Markus Hartung

Abogado en Berlín, es fundador del Bucerius Center on the Legal Profession en la Bucerius Law School, Hamburgo. Desde 2010 hasta 2019, se desempeñó como director general del Centro. También es miembro del Comité de Regulación Profesional de la Asociación de Abogados de Alemania. Autor de la obra mundialmente afamada Legal Tech. How Technology is changing the Legal World. A Practitioners Guide, publicada en Múnich y Londres en el 2018.